

**ACTA DE LA VIGÉSIMA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE LA
COMISIÓN EDILICIA DE HACIENDA PÚBLICA Y PATRIMONIO MUNICIPAL
23 DE OCTUBRE DE 2023**

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN.-

Buenas tardes, agradezco su puntual asistencia a esta Vigésima Primera Sesión Extraordinaria de la Comisión Edilicia de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal. Bienvenida compañera regidora y bienvenidos compañeros regidores. También le doy la bienvenida a Noé Chávez, Director de Patrimonio.

Siendo las 12:09 horas, del día 23 de octubre del 2023, procedo a tomar lista de asistencia a efecto de verificar si existe Quórum legal para sesionar y declarar válidos los acuerdos de los integrantes de esta Comisión.

Regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro	Presente
Regidor Rafael Barrios Dávila	Presente
Regidor Juan Francisco Ramírez Salcido	Presente
Regidora Mariana Fernández Ramírez	Presenta justificante
Regidor Itzcóatl Tonatiuh Bravo Padilla	Presente

Nos encontramos 4 integrantes de esta comisión y conforme al artículo 112 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, se declara que existe Quórum legal para sesionar

Para regirla, pongo a su consideración el Orden del Día que les fue propuesto con anticipación y siendo de aprobarse, les solicito levantar su mano.

APROBADO. _____

Procedemos a dar cumplimiento al **SEGUNDO** punto del Orden del Día.

Se trata del Análisis, discusión y en su caso, aprobación de los siguientes turnos:

- **Turno 241/23.** Oficio DP/1426/2023 de la Dirección de Patrimonio, para la donación de diversos bienes muebles propiedad municipal.

- **Turno 248/23.** Iniciativa de la regidora Patricia Guadalupe Campos Alfaro, para celebrar contrato con la Secretaria de Educación Jalisco, para la donación de dos vehículos propiedad municipal.

En el primero de los turnos que les menciono, la Dirección de Patrimonio y la Jefatura de Muebles, son las que solicitan la formalización de la donación de dos vehículos para apoyar a los alumnos del taller de mecánica automotriz de la Secundaria Técnica número 79; y en el segundo turno, una servidora presente la iniciativa, ello en virtud de que la escuela secundaria técnica 4 también solicitó el apoyo para su taller de mecánica automotriz,

No sé si tengan algún comentario

REGIDOR ITZCÓATL TONATIUH BRAVO PADILLA.-

Son los turnos 241 y 248.

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN.-

Si, tienen alguna observación

REGIDOR ITZCÓATL TONATIUH BRAVO PADILLA.-

Quizás solo el 241 y solo por los tiempos, uno es 2004 y otro es 2019, 2011 perdón, sugiero que el 2011 fuera bien revisado por el tiempo que tiene, digo por los otros dos son 2011 y 1997 realmente ya están por arriba de veinte años, pero el del 2011 si es más reciente de ese simplemente sugeriría que se estuviera bien toda la documentación, el tema de valuación y todo lo demás y ver si realmente conviene que sea usado para eso

DIRECTOR DE PATRIMONIO NOÉ CHÁVEZ.-

El 2011 cual es perdón

REGIDOR JUAN FRANCISCO RAMÍREZ SALCIDO.-

Es el charger

REGIDOR ITZCÓATL TONATIUH BRAVO PADILLA.-

Supongo que es camioneta donge charger

DIRECTOR DE PATRIMONIO NOÉ CHÁVEZ.-

Si, fue patrulla

REGIDOR ITZCÓATL TONATIUH BRAVO PADILLA.-

Por ser patrulla policiaca seguramente ya



Gobierno de
Guadalajara

DIRECTOR DE PATRIMONIO NOÉ CHÁVEZ.-

Para los segundos, para la 4 un Nissan y un Volkswagen por eso tratamos de que no fueran charger porque tanto el bocho como el nissa están en mejores condiciones aunque son más viejitos y son más mecánicos, sentimos que les puede ayudar más, el charger de hecho nos quedamos con pendiente aunque es más nuevo es más difícil con temas de sensores, son más latosos, el kilometraje que les metieron en la Comisaria y el desgaste es altísimo pero esperemos que les ayude a los muchachos; en particular con la Secundaria 4 también revisamos que fueran coches que tiene fallas en su funcionamiento pero que si les puedan servir, pues para encender motor y demás que no vayan a decir que lo que les entregamos no sirvió ni para las practicas

REGIDOR RAFAEL BARRIOS DÁVILA.-

Oye Noé con lo que mencionas la realidad es que ahorita todos los carros y ya desde hace muchos años son de sensores, realmente si les das una enseñanza con un carro como un Volkswagen pues es completamente obsoleta, no hay ahorita un carro que trabaje con sensores o computadoras, ya es atreves de una computadora para ver un diagnostico o el mismo carro trae su computadora

Está bien para las clases básicas

DIRECTOR DE PATRIMONIO NOÉ CHÁVEZ.-

Pues en las clases básicas de secundaria pues si empiezan con temas mecánicos y demás y creemos que estos coches les pueden apoyar mucho, por ejemplo todos sabemos que el bocho y el tsuro casi casi empujándolos lo echas andar, en segunda lo arranca

REGIDOR ITZCÓATL TONATIUH BRAVO PADILLA.-

Yo nada más es lo que sugiero

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN.-

Bueno si están a favor de la propuesta de los dictámenes les solicito manifestarlo levantando su mano

APROBADOS.

Como es una extraordinaria no tenemos asuntos varios y siendo las 12:13 horas del día 23 de octubre del 2023, doy por clausurada esta Vigésima Primera Sesión Extraordinaria; declarando válidos los acuerdos tomados en la misma.

Gracias

ATENTAMENTE

Guadalajara, Jalisco, 23 de octubre de 2023.



**REG. PATRICIA GUADALUPE CAMPOS ALFARO
PRESIDENTA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
HACIENDA PÚBLICA Y PATRIMONIO MUNICIPAL**



**REG. RAFAEL BARRIOS DÁVILA
VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
HACIENDA PÚBLICA Y PATRIMONIO
MUNICIPAL**

**REG. JUAN FRANCISCO RAMÍREZ SALCIDO
VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
HACIENDA PÚBLICA Y PATRIMONIO
MUNICIPAL**

**REG. MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ
VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
HACIENDA PÚBLICA Y PATRIMONIO
MUNICIPAL**



**RÉG. ITZCÓATL TONATIUH
BRAVO PADILLA
VOCAL DE LA COMISIÓN EDILICIA DE
HACIENDA PÚBLICA Y PATRIMONIO
MUNICIPAL**